

Schülerparlament

Die aktive Mitgestaltung des Schullebens durch die Schülerinnen und Schüler unserer Schule ist uns sehr wichtig. Aus diesem Grund sprechen die KlassenlehrerInnen regelmäßig mit den Kindern über das Zusammenleben, über Konflikte, Sorgen und Ideen rund um das Schulleben.

Die Klassensprecher und –sprecherinnen der dritten und vierten Schuljahre treffen sich regelmäßig mit der Schulleitung und einer weiteren Lehrkraft zum Schülerparlament.

In Absprache mit den Klassenkameraden werden dort Entscheidungen oder Vereinbarungen getroffen. Wichtige Themen sind unter anderem die Pausengestaltung, auch in Bezug auf verbindliche Regeln für ein friedliches Miteinander, die Sicherheit der Kinder, oder die Gestaltung und Verschönerung des Schulgebäudes und -geländes.